
SAJ の女性会員交流イベント  

「第 2 回 SAJ 女性交流会」 

～荻原名誉会長による特別講演と新女性理事が語る SAJ への想い～ 

終了報告 
 

SAJ 交流委員会では、女性会員の幅広い交流を図ることを目的に、SAJ 女性会員の交流会を新たに企

画し、この度第 2 回目となる女性交流会が、株式会社豆蔵 K2TOP ホールディングス様にて、29 社 33

名の参加により開催されました。 

 今回は会場をご提供いただいた株式会社豆蔵 K2TOP ホールディングス 代表取締役会長兼社長、SAJ

名誉会長である荻原 紀男様よりご講演いただくとともに、2024 年 6 月に新理事として就任された女性

理事の方々にプロフィールや理事就任にあたっての抱負等をお話しいただき、その後参加者の皆さんで

今後の女性交流会の活動内容や方向性などについてディスカッションを行いました。 

終了後は、会場近くのお店にて懇親会が行われ、女性理事の皆様と参加者の皆様との懇談、名刺交換・

情報交換などが活発に行われていました。 

 

開催概要 

日 時 2024年8月29日(木) 16:00～20:00頃 

会 場 
株式会社豆蔵K2TOPホールディングス   

東京都千代田区丸の内2-1-1 明治安田生命ビル 14階 

スケジュール 

16:00～16:05 武井 千雅子理事よりご挨拶 

16:05～16:30 
特別講演「女性が創る日本社会」 講師：荻原 紀男名誉会長 

（株式会社豆蔵K2TOPホールディングス 代表取締役会長兼社長） 

16:30～16:50 

新女性理事のご紹介 

 加藤 史恵 理事（株式会社ストラテジット 代表取締役社長） 

古閑 由佳 理事（紀尾井町戦略研究所株式会社 上席コンサルタント） 

 小島 彗来 理事（株式会社エスペシャリィ 代表取締役） 

16:50～17:10 休憩、名刺交換会 

17:10～17:45 

・参加者でディスカッション  

【テーマ】女性交流会でどんな活動を行いたいですか？ 

・今後の女性交流会について 

18:00～20:00 
懇親会  

会場：菜な KITTE 丸の内店（東京都千代田区丸の内２-７-２JP タワー5F） 

 

＜実施概要＞ 

武井 千雅子理事による開会の挨拶により本企画がスタートしました。武井理事からは、女性が今後より

社会進出して活躍するためにも、この交流会がビジネスチャンスを作るきっかけとなり、また、皆さんの

アイディアをいただきながら会を発展させていきたいとのご挨拶をいただきました。その後、株式会社

豆蔵K2TOPホールディングス 代表取締役会長兼社長、SAJ名誉会長である荻原 紀男様より「女性が創

る日本社会」と題してご講演いただきました。これまでの経歴をはじめ、失敗を恐れず挑戦することや構

想力を磨くことの大切さ等、女性経営者へのアドバイスについてお話しいただきました。講演後には、荻

原名誉会長と参加者の皆さんで集合写真を撮影しました。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、2024 年 6 月に新理事として就任された、加藤 史恵理事、古閑 由佳理事、小島 彗来理事より、 

ご自身のプロフィールや SAJ に入会した目的をはじめ、業界団体・理事として会員企業のビジネス環境

を整えることに貢献したい、新しいビジネスを生み出しマッチングをしていきたい等、理事就任にあた

っての抱負や SAJ に対する想いについてお話しいただきました。 

 

その後、休憩を兼ねた名刺交換会が行われました。豆蔵 K2TOP ホールディングス様にご用意いただいた

飲み物やお菓子を手に、皆さん和やかな雰囲気の中、名刺交換や情報交換等の交流をされていました。 

 

 

開会挨拶：武井 千雅子理事 株式会社豆蔵 K2TOP ホールディングス  

代表取締役会長兼社長、SAJ 名誉会長  

荻原 紀男様による講演 

荻原名誉会長を囲んで集合写真撮影 

会場の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休憩後は、「女性交流会でどんな活動を行いたいですか？」をテーマに、参加者の皆さんでディスカッシ

ョンを行いました。お一人ずつ意見を発表いただき、「女性活躍・キャリアアップについて学びたい」「部

下の育成についてディスカッションしたい」「IT 業界で女性人口を増やすための議論」等、ビジネスやキ

ャリアに関する意見をはじめ、「仕事と家庭の両立方法」や「女性の健康について」「食事をしながら趣味

の話をしたい」「ゴルフコンペ」等、ビジネス以外に関するものまで幅広くご意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、襟川 芽衣副会長より、今後も女性交流会を一緒に作るメンバーとしてご協力いただき、女性交

流会への参加をきっかけに SAJ の委員会・研究会に入って知見やビジネスを広げていただきたいとのご

挨拶をいただき、女性交流会は終了しました。 

 

 

交流会後は、会場近くのお店にて懇親会が行われました。松倉 泉理事の発声により懇親会は開始され、

小島 彗来理事による中締めで第 2 回女性交流会は終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

加藤 史恵理事 古閑 由佳理事 小島 彗来理事 

松倉 泉理事による乾杯のご発声 小島 彗来理事による中締めのご挨拶 

意見を発表する参加者の皆さん クロージング：襟川 芽衣副会長 ディスカッションの様子 

懇親会の様子 



＜参加者の声＞ 

当日ご参加いただいた皆様から寄せられた主なコメントをご紹介いたします。 

 

・色々な会社の女性社員の方がいらっしゃっていて、それぞれの方の考えや立場もあり、とても勉強に

なりました。ありがとうございました。 

・ソフトウェア業界の女性リーダーや経営者の方々と間近で交流できる機会が無く、距離の近さに驚き

ました。貴重なご縁が出来て私自身非常に有り難かったです。 

・キャリアにおける学びや機会を求める方と楽しい時間の共有を求める方といらっしゃるなと思いまし

た。相対立するものではなく、どちらも実現するといいと思いました。 

・様々な年代の方とお話しできたのが一番よかったです 

・皆さんとても華やかで自身にあふれており、刺激を沢山いただきました。グループワークなどあると

良いかなと感じました。また分科会などできると楽しそうと感じています。 

・前回と違ったメンバーも増え、はじめての方と交流ができ、よかったです。 

・いろいろな会社での取り組みなどお話を聞くことができて、非常に楽しかったです。 またぜひ参加

させていただきます。 

・開催ありがとうございました。普段なかなか関われない方ともお話ができ、とても刺激的でまた仕事

を頑張っていこうと思わせていただきました。 

・初めて参加させていただき、様々な分野で活躍されている方々とお目にかかれて話を聞くことが出

来、とても勉強になりました。 普段はなかなか関わりが持てない方々と、女性交流会を通して意見

交換や趣味など、一緒に学んだり楽しんだり出来ることを楽しみにしております。 

 

 

 

最後に、ご参加いただきました皆様、会場を利用させていただきました株式会社豆蔵 K2TOP ホールデ

ィングス様には、この場をお借りして改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。 

なお、第 3 回女性交流会（令和 7 年 2 月 7 日開催予定）につきましては、詳細が決まり次第ご案内さ

せていただきますので、ぜひ奮ってご参加ください。 

 

（事務局 井上・土井） 


